



4月・5月の行事



令和6年度が始まりました！

今年度は、39名の子ども達と13名の職員でスタートしました。みんなでわくわくする遊びがたくさんできるようにしていきたいと思います。今年度も高松幼稚園の様子をお伝えしていこうと思いますので、お楽しみに♪

< 入園式 >

10名の新しいお友達を迎えました。新入園児さんは、名前を呼ばれると上手に返事をしていました♡年長・年中児による言葉と歌、合奏の発表も嬉しそうに見ていました。これから一緒に仲良く遊びましょう！



名前を呼ばれて、元気に返事ができました



在園児が歌と合奏を披露しました！



< 親子なかよしデー> 5月17日

出雲ドームで、お家の人と一緒に身体を動かして楽しみました。かけっこや体操、各学年の発達や興味に合わせたレクリエーション、ゲームを盛り込んだスタンプラリーなど、楽しいことがたくさんありました。お楽しみのお弁当も食べ、子ども達もお家の人も笑顔いっぱいでした。保護者さん同士の親睦の場にもなり、有意義な会となりました。



年少ひよこ組
触れあい遊び



年中うさぎ組
転がしドッジボール



年長どう組 サッカー



園児が作ったこいのぼりも泳いでいました！



親子ダンス
「夢をかなえてドラえもん」



お楽しみのお弁当タイム！

元気畑で芋苗植えをしました！(5/29)

愛育会の手伝い隊の保護者の皆さん、JAの方、高松農青連の皆さんに協力していただき、芋苗植えをしました。「美味しいおいもにな～れ！」と、みんなで100本の苗を植え、水かけをしました。自分達が食べるものを育てる喜びや大変さ、難しさ等を感じて欲しいと思います。

